

## **15. Memperluas Lahan Kebajikan, Membina Berkah & Kebijaksanaan**

Dalam menekuni ajaran Buddha Dharma harus bisa memiliki keyakinan yang teguh. Bagi orang yang menekuni Dharma, keyakinan sangatlah penting. Apabila seseorang tidak memiliki keyakinan dan kepercayaan yang teguh, maka orang ini tidak akan bisa menekuni Dharma dengan baik. Hari ini belajar, lalu besok tidak mau belajar lagi, menurut kamu apakah orang seperti ini bisa menekuni Dharma dengan baik? Selain itu, untuk menyebarkan ajaran Buddha Dharma yang sesuai dengan kebenaran akan mendapatkan banyak bantuan. Seseorang dalam memabarkan ajaran Buddha Dharma yang benar akan memperoleh bantuan dari banyak pihak, kalian belum pernah mendengarnya bukan? Apakah yang dimaksud dengan “yang sesuai dengan kebenaran akan mendapatkan banyak bantuan” ? Semua orang datang membantumu, maka pembabaran Dharma

kamu baru bisa berhasil; Jika kamu melakukannya secara diam-diam, seperti melakukan pekerjaan rahasia, dengan cara seperti ini, bagaimana kamu bisa menyebarkan ajaran Buddha Dharma? Coba kalian pikirkan, siapakah orang yang memabarkan Dharma seperti Master? Bisa memberikan wejangan Dharma melalui siaran stasiun radio ke seluruh dunia, betapa senangnya Master melakukannya. Pintu Dharma yang begitu bagus, mengapa saya harus melakukannya secara diam-diam? Nilai ujian perguruan tinggi ternama internasional, tidak peduli universitas bergengsi mana yang kamu masuki, apakah mereka akan merahasiakan nilai ujiannya? Standar nilai ujian akan diberitahukan ke luar, siapapun yang sanggup akan datang mengikuti ujian. Sekarang ajaran Buddha Dharma pun demikian, asalkan kalian menekuni Dharma dengan baik pasti bisa pergi ke Alam Sukhavati dan Empat Alam Brahma, ini adalah standarnya. Ini untuk menyemangati kalian agar menekuni ajaran Buddha Dharma dengan baik. Menekuni dan mempraktikkan ajaran Buddha Dharma adalah jalan

kebenaran, dan sesuatu yang benar akan mendapatkan banyak bantuan. Sedangkan sesuatu yang tidak benar akan sulit untuk dikembangkan, oleh karena itu, kita harus sesuai dengan kebenaran baru bisa mendapatkan banyak bantuan. Suatu Pintu Dharma begitu muncul bisa mendapatkan bantuan dari begitu banyak orang, maka ini sesungguhnya menunjukkan bahwa ia adalah Dharma yang benar; Jika Pintu Dharma ini begitu muncul tidak diakui oleh semua orang, maka Pintu Dharma ini mungkin sedikit bermasalah.

Master beri tahu kalian, dalam pembinaan diri harus bisa meningkatkan berkah kebajikan diri sendiri. Karena seorang praktisi yang membina dirinya jika berkah kebajikan dirinya tidak mencukupi, akan sangat kasihan sekali. Ada banyak orang yang sudah mengenal Pintu Dharma Master, akan tetapi mengapa kemajuan mereka sangat lambat? Mengapa permohonan mereka tidak terkabulkan? Karena berkah kebajikan yang mereka miliki pada dasarnya tidak mencukupi. Dengan kata lain, jika membangun rumah, dasar

fondasinya tidak bagus, makanya rumah ini tidak bisa dibangun tinggi. Mengapa orang yang kaya raya di kehidupan ini memiliki berkah kebajikan yang lebih besar? Tidak bisa dipungkiri. Itu karena di kehidupan sebelumnya dia melakukan perbuatan baik, dia menanam ladang berkah, makanya di kehidupan ini dia terlahir kaya raya. Apabila satu orang yang kaya dengan satu orang rakyat jelata yang hidupnya susah membina diri bersama, coba kamu lihat saja, siapa yang mudah berhasil dalam pembinaan dirinya? Ini bukan berarti Bodhisattva tidak memiliki pikiran yang setara. Justru karena orang yang kaya raya ini, di kehidupan sebelumnya seperti kamu melatih dirinya dengan keras, dan dari pembinaan diri yang keras ini, dia telah melakukan sangat banyak jasa kebajikan, maka kamu tidak boleh hanya melihat kehidupannya yang sekarang ini. Oleh karena itu, seorang praktisi Buddhis harus memiliki berkah kebajikan sebagai dasarnya. Di masa lalu, mengapa orang yang cacat tidak boleh ditahbiskan? Dengan kata lain orang yang cacat tidak boleh menjadi biksu atau biksuni. Apakah kalian

pernah mendengarnya? Karena orang yang cacat, dengan kata lain mungkin di kehidupan sebelumnya dia pernah melakukan hal-hal yang tidak baik, maka di kehidupan ini, dia terlahir cacat, maka dia tidak bisa menjadi biksu atau biksuni. Seseorang harus bisa mengumpulkan berkah dan kebajikan, dia baru bisa memenuhi syarat untuk menekuni Dharma. Apabila tidak memiliki moralitas sama sekali, begitu membuka mulut suka memarahi orang lain, suka mengatakan kejelekan orang lain, apakah orang-orang seperti ini bisa menekuni Dharma? Ini tandanya ia tidak bermoral. Jika seseorang yang sepanjang waktu sangat menderita, sangat kasihan sekali, perekonomiannya buruk sampai tidak punya apapun, bahkan tidak bisa membeli sebuah komputer, bagaimana mungkin dia bisa melihat blog Master? Ini berarti dia kekurangan jodoh baik, dengan kata lain kurang berjodoh. Mengerti? Saya beri tahu kalian, "Apa yang dilakukan manusia, diketahui oleh Surga" . Berkah kebajikan ini semuanya dari sisa perbuatan baik yang pernah kamu lakukan. Kalian harus memahami bahwa jika memiliki

berkah kebajikan, maka kita bisa mendapatkan suatu jodoh pendukung yang tidak terlihat. Apakah yang disebut dengan jodoh pendukung? Dengan kata lain, kekuatan jodoh yang bisa membantumu dan membuatmu berhasil. Contohnya, kamu ini seharusnya hidup dengan sangat baik, akan tetapi sekarang kehidupanmu tidak baik, lalu bagaimana? Kalau begitu, kamu harus lebih banyak melakukan jasa kebajikan, lebih banyak mengumpulkan berkah kebajikan, mengumpulkan dan melakukan banyak perbuatan baik, maka kamu akan mendapatkan suatu jodoh bantuan, dengan kata lain yang bisa membantumu agar bisa lebih cepat mencapai keberhasilan dalam suatu hal. Mengerti? Misalnya, kamu ingin membeli rumah ini, akan tetapi sekarang kamu tidak mampu membelinya, maka kamu berusaha keras bekerja, lalu setelah mendapatkan uang, dan kamu pun sanggup membeli rumah tersebut, ini berarti ada jodoh pendukung. Sama saja dalam membina pikiran, jika pikiranmu pada dasarnya baik, akan tetapi orang lain tidak memahami kamu. Sedangkan kamu terus-menerus bersikap

baik terhadap orang lain, membantu orang lain, menguraikan jalinan hubungan buruk yang tidak baik ini, kemudian tunggu sampai orang lain memahamimu, menyetujui apa yang kamu lakukan, maka kamu akan mencapai keberhasilan dalam hal ini, bukankah berarti kamu mendapatkan jodoh pendukung? Moralitas sangat penting, berkah lebih penting. Berkah sesungguhnya dibina dari moralitas, sedangkan moralitas mengandalkan berkah. Darimanakah berkah berasal? Orang yang bermoral baru bisa memiliki berkah. Namun mengapa orang yang memiliki berkah bisa tidak bermoral? Karena dulu dia bermoral, maka hari ini dia memiliki berkah. Benar tidak? Oleh karena itu, kalian sendiri harus ingat, harus meningkatkan berkah kebajikan.

Kita hidup di dunia ini, segalanya tercipta dari pikiran. Segala hal di dunia ini tercipta dari pikiran. Hari ini merasa senang, juga karena kamu mampu berpikiran terbuka; Hari ini merasa tidak senang, juga karena pikiranmu tidak terbuka,

maka hatimu baru merasa tidak senang. Karena kamu merasa tidak senang, baru bisa membuat dirimu bersikap tidak senang, membuat wajahmu menunjukkan rupa yang tidak senang; karena kamu merasa senang, maka dirimu baru bisa merasakan sukacita, lalu wajahmu baru bisa berubah menjadi senang. Segalanya tidak akan lepas dari pikiranmu, maka itu harus membina pikiran. Asalkan kamu sudah membina pikiran dengan baik, maka kamu akan merasa senang dalam keadaan apapun; Jika pikiranmu tidak dibina dengan baik, maka kamu tidak akan bisa berpikiran terbuka dalam hal apapun. Mengerti? Ingatlah, jika pikiran kita bisa bersih dan tenang, maka segala energi negatif dari luar tidak akan bisa masuk. Apabila pikiranmu sangat bersih dan tenang, maka segala hal-hal buruk yang menyesatkan dari luar tidak akan bisa memasuki pikiranmu. Mengapa pikiran banyak orang tidak bersih? Misalnya, orang yang baru saja menekuni Pintu Dharma Master selama satu bulan lebih, pada mulanya cukup bagus, namun setelah beberapa waktu, pikirannya tidak lagi bersih, menyebabkan dirinya tidak



mampu menghindari banyak hal-hal yang buruk. Apabila pikiranmu sendiri tidak bersih, akan mudah menyebabkan hal-hal buruk merasuki dirimu. Mengerti? Saya beri tahu kalian, harus tekun membina kekuatan konsentrasi. Dari “sila-konsentrasi-kebijaksanaan” , di antaranya “konsentrasi” paling penting. Apabila orang ini tidak bisa menenangkan dirinya, maka orang ini tidak akan memiliki kebijaksanaan. Kekuatan konsentrasi sangat penting. Dari manakah kekuatan konsentrasi berasal? Berasal dari “sila” – mengamalkan sila. Hari ini saya menghilangkan kekurangan ini, menghilangkan kekurangan itu. Sudah jelas sangat ingin melakukan hal ini, namun karena saya mengamalkan sila, maka tidak boleh melakukannya. Saya melihat uang yang bukan milik saya ini, saya ingin mengambilnya, karena saya menjalankan sila, maka tidak boleh mengambilnya. Saya melihat gadis ini, saya sangat menyukainya, maka saya harus mengendalikan diri sendiri tidak boleh menyukainya ... Inilah yang dinamakan “sila” – berpantang. Setelah mampu berpantang, maka kamu akan

menjadi lebih pintar dan bijaksana, dan kamu akan mampu menenangkan diri – memusatkan pikiran. Sudah jelas semua orang tidak boleh mengambil benda ini, “Ah, saya curi saja” . Jika kamu mencurinya, maka langsung melanggar sila; setelah melanggar sila, maka pikiranmu akan menjadi tidak tenang, bagaimana mungkin kamu memiliki kebijaksanaan? Orang yang tidak memiliki kebijaksanaan, bagaimana bisa menekuni Dharma?

Terakhir, saya akan memberikan pesan kepada kalian. Pertama, kalian sendiri harus menghargai jodoh Kebuddhaan. Karena Pintu Dharma ini benar-benar bagus, selain itu baru bisa muncul pada masa periode akhir Dharma. Jika kamu melewatkannya, maka mungkin seumur hidup tidak akan mendapatkannya lagi. Inilah yang dinamakan kesempatan, jodoh Kebuddhaan, semoga kalian menghargainya. Yang kedua, kalian berjodoh untuk menjadi murid Master, setelah menjadi murid Master, maka tidak

boleh hanya menginginkan “nama” saja. Dengan kata lain, meskipun kalian orang-orang yang duduk di sini sudah menjadi murid Master, namun kalian juga belum tentu lebih tekun daripada pendengar dan praktisi Buddhis lain di seluruh dunia, kalian belum tentu lebih baik daripada mereka, maka kalian harus giat berusaha untuk memajukan diri baru bisa menekuni Dharma dengan baik, baru bisa mencapai kebijaksanaan Buddha dan Bodhisattva. Master ingin kalian mampu mempelajari dan mencapai kebijaksanaan setara Buddha dan Bodhisattva. Yang harus kalian sembah adalah Guan Shi Yin Pu Sa, kalian sekarang berlindung kepada Guan Shi Yin Pu Sa, bukan berlindung kepada Master. Saya pikir kalian sangat jelas akan hal ini. Harus membina diri baik-baik, belajar sungguh-sungguh, berlindung kepada Buddha, Dharma, dan Sangha. Apakah Buddha, Dharma, dan Sangha? Buddha dalam pikiran, Dharma dalam perilaku, Sangha dalam mengamalkan sila. Berlindung kepada Buddha adalah sifat dasar Kebuddhaan dirimu sendiri, kamu bisa menemukan jiwa Kebuddhaan kamu sendiri, yakni sifat dasar

dirimu sendiri. Jika kamu sendiri sudah bisa bersikap layaknya seorang Buddha dan Bodhisattva, maka itu berarti mampu menjadi orang baik dan bisa mencapai Kebuddhaan. Yang artinya kamu sudah seperti seorang Bodhisattva, maka kamu adalah seorang Bodhisattva, lalu siapa lagi yang perlu kamu teladani? Siapa lagi yang perlu kamu sembah? Mengerti? Hari ini Master memberikan dua kata kepada kalian, "zhen xi" – menghargai. Master beri tahu kalian, hari ini ada banyak Bodhisattva yang datang, juga ada banyak Dewa Pelindung Dharma yang datang, semuanya tergantung ketulusan hati kalian dalam berdoa. Harus menghargai setiap jodoh yang kamu miliki. Saat jodoh sudah hilang, maka mungkin selamanya sudah tidak ada lagi. Hari ini masih berjodoh, berarti kalian masih memiliki kesempatan ini, bisa terus mencari kebijaksanaan dan masa depan diri sendiri di bawah naungan welas asih Buddha dan Bodhisattva. Master hari ini mengucapkan selamat kepada kalian semua telah menjadi murid Master, tidak peduli dalam keadaan seperti apapun kalian menjadi murid Master,

namun Master berharap kalian bisa mawas diri. Harus bisa mempertanggungjawabkan perilaku kalian kepada Master dan Guan Shi Yin Pu Sa, jangan pernah melakukan hal-hal yang mempermalukan para Buddha dan Bodhisattva. Hari ini kalian bisa menjadi murid Master, maka semua Buddha dan Bodhisattva di Surga pun mengetahuinya. Kalian harus membina diri baik-baik, Buddha dan Bodhisattva akan memberkati kalian. Terima kasih semuanya!

guǎng zhòng fú tián fú huì shuāng xiū  
15. 广种福田，福慧双修

xué fó yào jiān dìng xìn xīn yí gè rén xué fó xìn xīn fēi cháng  
学佛要坚定信心。一个人学佛信心非常  
zhòng yào rú guǒ yí gè rén méi yǒu jiān qiáng de xìn xīn hé xìn niàn  
重要。如果一个人没有坚强的信心和信念，  
zhè ge rén shì xué bù hǎo fó de jīn tiān xué le míng tiān bù xué le  
这个人学不好佛的。今天学了，明天不学了，  
nǐ shuō zhè ge rén néng xué de hǎo fó ma lìng wài hóng fǎ yào dé  
你说这个人能学得好佛吗？另外，弘法要得  
dào duō zhù yí gè rén hóng yáng fó fǎ yào dé dào duō zhù nǐ men  
道多助。一个人弘扬佛法要得道多助，你们  
méi yǒu tīng dào guò ba shén me jiào dé dào duō zhù dà jiā dōu lái  
没有听到过吧？什么叫得道多助？大家都来  
bāng zhù nǐ nǐ zhè ge hóng fǎ cái néng chéng gōng rú guǒ nǐ tōu  
帮助你，你这个弘法才能成功；如果你偷  
tōu mō mō de xiàng zuò mì mì gōng zuò yí yàng de nǐ zhè ge fǎ  
偷摸摸的，像做秘密工作一样的，你这个法，  
nǐ zěn me hóng fǎ nǐ men xiǎng xiǎng kàn nǎ yǒu yí gè rén xiàng  
你怎么弘法？你们想想看，哪有一个人像  
shī fu zhè yàng hóng fǎ de néng gòu zài guǎng bō diàn tái li xiàng  
师父这样弘法的？能够在广播电台里向  
quán shì jiè de rén jiǎng fó fǎ shī fu jiǎng de duō kāi xīn a zhè me  
全世界的人讲佛法，师父讲得多开心啊。这么

hǎo de fǎ mén wǒ wèi shén me fēi yào tōu tōu mō mō de ne shì jiè  
好的法门，我为什么非要偷偷摸摸的呢？世界  
míng pái dà xué de kǎo fēn bù guǎn nǐ shì nǎ ge míng pái dà xué tā  
名牌大学的考分，不管你是哪个名牌大学，他  
men de kǎo fēn nán dào huì mì mì de cáng qǐ lái ma kǎo fēn jiù shì  
们的考分难道会秘密的藏起来吗？考分就是  
fàng zài wài miàn de dà jiā shuí yǒu běn shì shuí jiù lái kǎo xiàn zài  
放在外面的，大家谁有本事谁就来考。现在  
zhè ge fó fǎ jiù shì zhè yàng nǐ men zhǐ yào hǎo hǎo de xué fó yí  
这个佛法就是这样，你们只要好好的学佛一  
dìng néng gòu qù xī fāng jí lè jí sì shèng dào jiù shì zhè ge biāo  
定能够去西方极乐及四圣道，就是这个标  
zhǔn gǔ lì dà jiā hǎo hǎo xué fó fǎ xué fó jiù shì zhèng dào  
准。鼓励大家好好学佛法。学佛就是正道，  
zhèng de dōng xi jiù néng dé dào duō zhù bú zhèng de dōng xi jiù  
正的东西就能得道多助。不正的东西就  
shì hěn nán fā yáng guāng dà de suǒ yǐ yào dé dào duō zhù yí gè  
是很难发扬光大的，所以要得道多助。一个  
fǎ mén chū lái dé dào zhè me duō rén de bāng zhù zhè shí jì shàng  
法门出来得到这么多人的帮助，这实际上  
jiù shì yí gè zhèng fǎ rú guǒ zhè ge fǎ mén chū lái dé bú dào dà jiā  
就是一个正法；如果这个法门出来得不到大家  
de chéng rèn zhè ge fǎ mén kě néng jiù yǒu wèn tí  
的承认，这个法门可能就有问题。

shī fu gěi dà jiā jiǎng yào zài xiū xíng zhōng zēng jiā zì jǐ de fú  
师父给大家讲，要在修行中增加自己的福  
dé yīn wèi yí gè xiū xíng de rén rú guǒ shēn shàng de fú dé bú  
德。因为一个修行的人如果身上的福德不  
gòu yě shì mǎn kě lián de hěn duō rén yǐ jīng jiē chù dào shī fu de  
够，也是蛮可怜的。很多人已经接触到师父的  
fǎ mén le dàn shì tā men wèi shén me jìn bù hěn màn wèi shén me  
法门了，但是他们为什么进步很慢？为什么  
qiú shén me dé bú dào shén me ne yīn wèi tā běn shēn de zì shēn de  
求什么得不到什么呢？因为他本身的自身的  
fú dé bú gòu yě jiù shì shuō zào fáng zi de huà tā de gēn jī bù  
福德不够。也就是说造房子的话，它的根基不  
hǎo suǒ yǐ zhè ge fáng zi jiù zào bù gāo wèi shén me zhè bèi zi  
好，所以这个房子就造不高。为什么这辈子  
yǒu qián de rén tā de fú dé jiù bǐ jiào dà ne méi yǒu bàn fǎ nà  
有钱的人他的福德就比较大呢？没有办法。那  
shì yīn wèi tā shàng yí bèi zi zuò le shàn shì zhòng le fú tián suǒ  
是因为他上一辈子做了善事，种了福田，所  
yǐ tā zhè yí bèi zi jiù yǒu qián rú guǒ yí gè hěn yǒu qián de rén  
以他这一辈子就有钱。如果一个很有钱的人  
gēn yí gè hěn kǔ de lǎo bǎi xìng yì qǐ shuāng xiū nǐ kàn kan shì shuí  
跟一个很苦的老百姓一起双修，你看看是谁  
róng yì xiū chéng zhè bìng bú shì shuō pú sà méi yǒu píng děng xīn  
容易修成？这并不是说菩萨没有平等心。  
yīn wèi zhè ge yǒu qián de rén rén jiā qián shì jiù gēn nǐ yí yàng zài  
因为这个有钱的人，人家前世就跟你一样在



kǔ xiū shì kǔ xiū chū lái de rén jiā shì zuò le nà me duō gōng dé  
苦修，是苦修出来的，人家是做了那么多功德  
zuò chū lái de nǐ bù néng zhǐ kàn tā de jīn shì suǒ yǐ xué fó de  
做出来的，你不能只看他的今世。所以学佛的  
rén yào yǒu fú dé zuò wéi jī chǔ zài guò qù wèi shén me cán jí rén  
人要有福德作为基础。在过去，为什么残疾人  
bù néng chū jiā ne jiù shì cán jí rén bù néng zuò bǐ qiū bǐ qiū ní  
不能出家呢？就是残疾人不能作比丘、比丘尼。  
nǐ men tīng dào guò ma yīn wèi yǒu cán quē de rén yě jiù shì shuō  
你们听到过吗？因为有残缺的人，也就是说  
tā shàng bèi zi kě néng zuò le yì xiē bù hǎo de shì suǒ yǐ tā zhè bèi  
他上辈子可能做了一些不好的事，所以他这辈  
zi jiù cán quē suǒ yǐ jiù bù néng zuò hé shàng hé ní gū yí gè rén  
子就残缺，所以就不能作和尚和尼姑。一个人  
yào jī fú jī dé tā cái yǒu zī gé lái xué fó rú guǒ lián dé xíng  
要积福积德，他才有资格来学佛。如果连德行  
dōu méi yǒu zuǐ ba li kāi kǒu jiù mà rén zuǐ ba li kāi kǒu jiù shuō  
都没有，嘴巴里开口就骂人，嘴巴里开口就说  
rén jiā bù hǎo de rén zhè xiē rén néng xué hǎo fó ma zhè jiù shì méi  
人家不好的人，这些人能学好佛吗？这就是没  
dé rú guǒ yí gè rén zhěng tiān tòng kǔ bù kān kě lián xī xī de  
德。如果一个人整天痛苦不堪，可怜兮兮的，  
jīng jì shàng shén me dōu méi yǒu lián yì tái diàn nǎo dōu mǎi bù qǐ  
经济上什么都没有，连一台电脑都买不起  
de huà tā zěn me néng kàn jiàn tái zhǎng de bó kè ne zhè jiù shì  
的话，他怎么能看见台长的博客呢？这就是

tā shǎo shàn yuán      jiù shì shǎo yuán fèn      míng bai ma      gào su nǐ  
他 少 善 缘 ， 就 是 少 缘 分 。 明 白 吗 ？ 告 诉 你  
men      rén zài zuò      tiān zài kàn      zhè ge fú dé quán shì nǐ zuò duō  
们 ， 人 在 做 ， 天 在 看 。 这 个 福 德 全 是 你 做 多  
shao de duō shao liú xià lái de      dà jiā yào míng bai      rú guǒ yǒu fú  
少 得 多 少 留 下 来 的 。 大 家 要 明 白 ， 如 果 有 福  
dé de huà      wǒ men jiù huì zhǎo dào yì zhǒng wú xíng de zhù yuán lì  
德 的 话 ， 我 们 就 会 找 到 一 种 无 形 的 助 缘 力 。  
shén me jiào zhù yuán lì      jiù shì bāng zhù nǐ      chéng quán nǐ zhè ge  
什 么 叫 助 缘 力 ？ 就 是 帮 助 你 、 成 全 你 这 个  
yuán fèn de lì liàng      bǐ rú nǐ zhè ge rén běn lái yīng gāi hěn hǎo de  
缘 分 的 力 量 。 比 如 你 这 个 人 本 来 应 该 很 好 的 ，  
dàn shì nǐ xiàn zài bù hǎo le      nà zěn me bàn ne      nà me nǐ jiù duō  
但 是 你 现 在 不 好 了 ， 那 怎 么 办 呢 ？ 那 么 你 就 多  
zuò gōng dé      duō jī fú dé      jī dé xíng shàn      nǐ jiù huì yǒu yì  
做 功 德 ， 多 积 福 德 ， 积 德 行 善 ， 你 就 会 有 一  
zhǒng zhù yuán lì      jiù shì bāng zhù nǐ zǎo yì diǎn chéng quán nǐ de  
种 助 缘 力 ， 就 是 帮 助 你 早 一 点 成 全 你 的  
shì qing yuán mǎn chéng gōng      tīng de dǒng ma      bǐ rú shuō nǐ xiǎng  
事 情 圆 满 成 功 。 听 得 懂 吗 ？ 比 如 说 你 想  
mǎi zhè ge fáng zi      dàn shì nǐ xiàn zài mǎi bù qǐ      nà nǐ jiù pīn mìng  
买 这 个 房 子 ， 但 是 你 现 在 买 不 起 ， 那 你 就 拼 命  
de dǎ gōng      dǎ gōng zhuàn le qián zhī hòu nǐ de fáng zi jiù néng mǎi  
地 打 工 ， 打 工 赚 了 钱 之 后 你 的 房 子 就 能 买  
de qǐ le      zhè jiù shì yǒu zhù yuán lì      tóng yàng zài xiū xīn fāng miàn  
得 起 了 ， 这 就 是 有 助 缘 力 。 同 样 在 修 心 方 面 ，

nǐ zhè ge xīn běn lái shì hěn hǎo de dàn shì rén jiā bù liǎo jiě nǐ ér  
你这个心本来是很好的，但是人家不了解你。而  
nǐ bù tíng de qù duì rén jiā hǎo bāng zhù rén jiā jiě kāi zhè zhòng  
你不停地去对人家好，帮助人家，解开这种  
bù hǎo de yuān jié rán hòu děng dào rén jiā lǐ jiě nǐ le tóng yì  
不好的冤结，然后等到人家理解你了、同意  
nǐ le nǐ de zhè ge shì qing jiù chéng gōng le nǐ bú jiù shì dé dào  
你了，你的这个事情就成功了，你不就是得到  
le zhù yuán lì ma dé hěn zhòng yào fú gèng zhòng yào fú shí  
了助缘力吗？德很重要，福更重要。福实  
jì shàng jiù shì yóu dé xiū lái de ér dé jiù shì kào zhe fú fú zěn  
际上就是由德修来的，而德就是靠着福。福怎  
me lái de yǒu dé de rén cái huì yǒu fú a yǒu fú de rén zěn me  
么来的？有德的人才会有福啊。有福的人怎么  
huì méi yǒu dé a yīn wèi tā guò qù yǒu dé suǒ yǐ tā jīn tiān cái  
会没有德啊？因为他过去有德，所以他今天才  
huì yǒu fú duì bu duì suǒ yǐ nǐ men zì jǐ yào jì zhù yào zēng  
会有福。对不对？所以你们自己要记住，要增  
jiā fú dé  
加福德。

wǒ men huó zài shì jiè shàng yí qiè wéi xīn zào shì jiè shàng  
我们活在世界上，一切唯心造。世界上

rèn hé shì qing dōu shì yóu xīn zào chéng de jīn tiān kāi xīn yě shì  
任何事情都是由心造成的。今天开心，也是

yīn wèi nǐ de xīn xiǎng kāi le jīn tiān bù kāi xīn yě shì yīn wèi nǐ  
因为你的心想开了；今天不开心，也是因为你  
de xīn xiǎng bù kāi nǐ de xīn cái bù kāi xīn yīn wèi nǐ bù kāi  
的心 想 不 开， 你 的 心 才 不 开 心。 因 为 你 不 开  
xīn cái ràng nǐ de xíng wéi bù kāi xīn ràng nǐ de liǎn cái huì xiǎn lù  
心， 才 让 你 的 行 为 不 开 心， 让 你 的 脸 才 会 显 露  
chū bù gāo xìng de yàng zi yīn wèi nǐ kāi xīn le nǐ cái huì gǎn  
出 不 高 兴 的 样 子； 因 为 你 开 心 了， 你 才 会 感  
shòu dào nà shì fǎ xǐ nǐ de liǎn yě huì biàn chéng kāi xīn suǒ yǒu  
受 到 那 是 法 喜， 你 的 脸 也 会 变 成 开 心。 所 有  
de yí qiè wéi rào zhe nǐ de xīn suǒ yǐ yào xiū xīn bǎ nǐ de xīn xiū  
的 一 切 围 绕 着 你 的 心， 所 以 要 修 心。 把 你 的 心 修  
hǎo le nǐ shén me dōu kāi xīn le nǐ xīn xiū bù hǎo nǐ shén me  
好 了， 你 什 么 都 开 心 了； 你 心 修 不 好， 你 什 么  
dōu xiǎng bù kāi tīng de dǒng ma yào jì zhù rú guǒ wǒ men  
都 想 不 开。 听 得 懂 吗？ 要 记 住， 如 果 我 们  
de xīn néng gòu qīng jìng de huà wài xié dōu bù néng rù qīn rú  
的 心 能 够 清 净 的 话， 外 邪 都 不 能 入 侵。 如  
guǒ nǐ zhè ge rén xīn hěn qīng jìng wài miàn xié mén wāi dào dōu jìn  
果 你 这 个 人 心 很 清 净， 外 面 邪 门 歪 道 都 进  
bù liǎo nǐ de xīn wèi shén me hěn duō rén xīn bù jìng a bǐ rú  
不 了 你 的 心。 为 什 么 很 多 人 心 不 净 啊？ 比 如  
gāng gāng xué shī fu de fǎ mén cái yí gè duō yuè kāi shǐ shí mǎn hǎo  
刚 刚 学 师 父 的 法 门 才 一 个 多 月， 开 始 时 蛮 好  
de guò yí duàn shí jiān tā de xīn yī bù jìng le hǎo le tā jiù  
的， 过 一 段 时 间 他 的 心 一 不 净 了， 好 了， 他 就

bù néng bì kāi hěn duō xié de dōng xi      rú guǒ nǐ zì shēn de xīn bù  
不 能 避 开 很 多 邪 的 东 西 。 如 果 你 自 身 的 心 不  
jìng de huà      jiù zào chéng nǐ hěn róng yì ràng xié de dōng xi rù  
净 的 话 ， 就 造 成 你 很 容 易 让 邪 的 东 西 入  
qīn      tīng de dǒng ma      gào su dà jiā      yào qín xiū dìng lì      jiè  
侵 。 听 得 懂 吗 ？ 告 诉 大 家 ， 要 勤 修 定 力 。 戒  
dìng huì li      dìng      zì zuì zhòng yào      rú guǒ zhè ge rén dìng bù xià  
定 慧 里 “ 定 ” 字 最 重 要 。 如 果 这 个 人 定 不 下  
lái      zhè ge rén jiù méi yǒu zhì huì      dìng lì hěn zhòng yào      dìng lì  
来 ， 这 个 人 就 没 有 智 慧 。 定 力 很 重 要 。 定 力  
zěn me lái de      shì yóu      jiè      lái de      wǒ jīn tiān jiè diào zhè ge  
怎 么 来 的 ？ 是 由 “ 戒 ” 来 的 。 我 今 天 戒 掉 这 个  
máo bìng      jiè chú nà ge máo bìng      míng míng zhè ge shì qing fēi  
毛 病 ， 戒 除 那 个 毛 病 。 明 明 这 个 事 情 非  
cháng xiǎng zuò      yīn wèi yǒu jiè lǜ wǒ jiù shì bù néng zuò      wǒ kàn  
常 想 做 ， 因 为 有 戒 律 我 就 是 不 能 做 。 我 看  
jiàn zhè ge qián bù shì wǒ de      wǒ jiù xiǎng ná      wǒ shǒu jiè jiù shì bù  
见 这 个 钱 不 是 我 的 ， 我 就 想 拿 ， 我 守 戒 就 是 不  
néng ná      wǒ kàn jiàn zhè ge nǚ de wǒ hěn xǐ huān      wǒ jiù shì kè zhì  
能 拿 。 我 看 见 这 个 女 的 我 很 喜 欢 ， 我 就 是 克 制  
zì jǐ bù néng qù xǐ huān      zhè jiù jiào jiè      jiè le zhī hòu      nǐ  
自 己 不 能 去 喜 欢 ..... 这 就 叫 戒 。 戒 了 之 后 ， 你  
jiù huì cōng huì      nǐ jiù néng dìng de xià lái le      míng míng zhè ge  
就 会 聪 慧 ， 你 就 能 定 得 下 来 了 。 明 明 这 个  
dōng xi dà jiā dōu bù néng gòu ná de      wǒ qù tōu hǎo le      nǐ  
东 西 大 家 都 不 能 够 拿 的 ， “ 我 去 偷 好 了 ” 。 你

tōu de huà mǎ shàng jiù fàn jiè le fàn jiè hòu nǐ de xīn jiù bù  
偷的话，马上就犯戒了；犯戒后你的心就不  
dìng nǐ nǎ yǒu zhì huì a méi yǒu zhì huì de rén nǐ nǎ néng  
定，你哪有智慧啊？没有智慧的人，你哪能  
xué fó a  
学佛啊？

zuì hòu zài gěi nǐ men kāi shì jǐ jù shǒu xiān nǐ men zì jǐ yí  
最后再给你们开示几句。首先你们自己一  
dìng yào zhēn xī fó yuán yīn wèi zhè ge fǎ mén zhēn de shì  
定要珍惜佛缘。因为这个法门真的是  
hǎo ér qiě zài mò fǎ shí qī cái huì yǒu de rú guǒ nǐ cuò guo  
好，而且在末法时期才会有的。如果你错过  
le kě néng yí bèi zi jiù cuò guo le zhè jiù jiào jī yuán fó  
了，可能一辈子就错过了。这就叫机缘、佛  
yuán xī wàng dà jiā zhēn xī dì èr nǐ men yǒu zhè ge yuán  
缘，希望大家珍惜。第二，你们有这个缘  
fèn bài shī bài le shī fu zhī hòu bù xǔ zhǐ yào gè míng shēng yě  
分拜师，拜了师父之后，不许只要个名声。也  
jiù shì nǐ men zuò zài zhè lǐ de rén jiù suàn shì bài le shī fu nǐ men  
就是你们坐在这里的人就算是拜了师父，你们  
yě bù yí dìng yǒu qí tā tīng zhòng hé quán shì jiè nà me duō zài xué fó  
也不一定有其他听众和全世界那么多在学佛  
de rén nà me jīng jìn nǐ men bù yí dìng bǐ tā men hǎo nǐ men  
的人那么精进，你们不一定比他们好，你们

bì xū nǔ lì de jīng jìn cái néng xué hǎo fó      cái néng chéng jiù fó pú  
必须努力地精进才能学好佛，才能成就佛菩  
sà de zhì huì      shī fu shì yào nǐ men xué chéng fó pú sà de zhì  
萨的智慧。师父是要你们学成佛菩萨的智  
huì      nǐ men yào bài de shì guān shì yīn pú sà      nǐ men xiàn zài shì  
慧。你们要拜的是观世音菩萨，你们现在是  
guī yī guān shì yīn pú sà      bìng bù shì guī yī shī fu wǒ      wǒ xiǎng  
皈依观世音菩萨，并不是皈依师父我。我想  
zhè yì diǎn nǐ men hěn qīng chu      yào hǎo hǎo de xiū      hǎo hǎo de  
这一点你们很清楚。要好好地修，好好地  
xué      guī yī fó fǎ sēng      zhè ge fó fǎ sēng shì shén me ne      fó zài  
学，皈依佛法僧。这个佛法僧是什么呢？佛在  
xīn zhōng      fǎ zài xíng zhōng      sēng zài jiè zhōng      guī yī de fó jiù  
心中，法在行中，僧在戒中。皈依的佛就  
shì nǐ zì jǐ běn xìng de fó      nǐ zhǎo dào zì jǐ xīn líng de fó jiù shì  
是你自己本性的佛，你找到自己心灵的佛就是  
nǐ zì jǐ de běn xìng      rú guǒ nǐ zì jǐ běn shēn zuò de yǐ jīng xiàng  
你自己的本性。如果你自己本身做得已经像  
yí ge fó pú sà le      nà jiù shì rén chéng jí fó chéng      jiù shì nǐ rén  
一个佛菩萨了，那就是人成即佛成。就是你人  
zuò de xiàng pú sà le      nǐ jiù shì yí ge pú sà      nǐ hái yào xué shéi  
做得像菩萨了，你就是一个菩萨，你还要学谁  
ya      nǐ hái yào qù bài shéi ya      míng bai le ma      jīn tiān shī fu gěi  
呀？你还要去拜谁呀？明白了吗？今天师父给  
nǐ men liǎng gè zì      zhēn xī      shī fu gào su nǐ men      jīn tiān pú  
你们两个字“珍惜”。师父告诉你们，今天菩

sà lái le hěn duō , hù fǎ shén lái le hěn duō , jiù kàn nǐ men zì jǐ  
萨来了很多，护法神来了很多，就看你们自己  
zěn me yòng xīn hǎo hǎo de bài le 。 yào zhēn xī zì jǐ měi yí gè yuán  
怎么用心好好地拜了。要珍惜自己每一个缘  
fēn 。 yuán fēn shī qù le , kǒng pà yǒng yuǎn jiù méi yǒu le 。 yuán  
分。缘分失去了，恐怕永远就没有了。缘  
fēn jīn tiān hái zài , nǐ men jiù yōng yǒu zhè ge jī huì , néng gòu jì  
分今天还在，你们就拥有这个机会，能够继  
xù zài fó pú sà de cí bēi guān huái xià zhǎo dào zì jǐ de zhì huì hé  
续在佛菩萨的慈悲关怀下找到自己的智慧和  
qián chéng 。 shī fu jīn tiān zhù hè dà jiā chéng wéi shī fu de dì  
前程。师父今天祝贺大家成为师父的弟  
zǐ , bù guǎn nǐ men shì zài shén me qíng kuàng xià jiā rù chéng wéi shī  
子，不管你们是在什么情况下加入成为师  
fù de dì zǐ , xī wàng nǐ men hǎo zì wéi zhī 。 yào zuò duì de qǐ shī  
父的弟子，希望你们好自为之。要做对得起师  
fu de shì qing , duì de qǐ guān shì yīn pú sà de shì qing , qiān wàn  
父的事情，对得起观世音菩萨的事情，千万  
bù yào zuò yǒu sǔn fó pú sà de shì qing 。 nǐ men jīn tiān néng gòu  
不要做有损佛菩萨的事情。你们今天能够  
chéng wéi shī fu de dì zǐ , tiān shàng de fó pú sà dōu zhī dào  
成为师父的弟子，天上的佛菩萨都知道  
de 。 nǐ men yí dìng yào hǎo hǎo de xiū , fó pú sà huì bǎo yòu nǐ  
的。你们一定要好好地修，佛菩萨会保佑你  
men de 。 xiè xiè dà jiā !  
们的。谢谢大家！